

# 雨に泣いた 〜 珍珠地区供養盆踊り大会 〜

8月15日、トキハインダストリー珍珠センター駐車場で、今年で16回目の珍珠地区供養盆踊り大会が開催されました。

午後7時30分から、初盆家庭と珍珠地区遺族会の皆様方にご出席をいただき、初盆を迎えられた方と戦没者の法要式典を行いました。

主催の「盆踊り大会実行委員会」金藤勝典委員長から「少子高齢化の時代だからこそ、このような古い伝統文化を守っていきましよう」と挨拶、来賓を代表して濱田県議会議員、朝倉珍珠町長よりご挨拶をいただきました。

続いて、珍珠地区盆踊り保存会の皆さんの太鼓と口説きに合わせ、お馴染みの「ヨイトナー」で踊りが始まりましたが、10分と経たないうちに雨が降ってきたので一時中断し雨が止むのを待ちました。会場設営の頃から、夕立で激しい雨が降り、一時は珍珠中学校体育館で準備をしましたが、開始約3時間前、設営準備時間ギリギリのところまで雨が止み、トキハ駐車場での開催となっただけに、残念でなりません。小降りになるのを待ち、「マツカセ」を、コミュニティスクールとして初めて参加してくれた「珍珠中学校生徒」など、団体9組約90名と一般の皆さんで踊り、お開きとなりました。

雨に泣いた  
〜 珍珠地区供養盆踊り大会 〜



浴衣姿で初参加の珍珠中学校生徒チーム

## 参加団体

- 今村住宅盆踊り愛好会
- 樟楠会
- 塚脇老友クラブ
- スポンジボールテニス
- 更生保護女性会
- ひめゆり会
- スポーツダンス
- 中山田きずな会
- 珍珠中学校生徒

## 景品等の提供

- トキハインダストリー様  
タオル200本
- HIヒロセ様  
菓子60個
- タケウチ生花店様  
生花一対

ご協力ありがとうございました。

# 盆踊りで 地域の絆を

8月14日に小田小学校体育館に於いて、毎年恒例の小田地区供養盆踊りが行われました。

午後6時30分から満徳寺のご住職のお経供養が始まり、今年も亡くなった方を偲び、住民や里帰りの方が唄・太鼓の音に合わせて供

養盆踊りに参加頂き盛り上がりました。

口説き・太鼓叩きの方も毎年ご協力頂き、抽選会では、亀の井酒造より団扇のご寄付と、今年も多くのの方々より支援を頂き、小田区民の協力で支えられ、盛大な盆踊りになりました。感謝いたします。

今後盆踊りを初め地域の絆をつなぐため活動していきたいと思えます。ご協力ご支援

よろしくお願ひします。

小田青壮年会長  
姫野 昭彦



たくさんの人で盛り上がる小田小体育館

## 手ごわい作業に挑む

8月27日(火)に珍珠地区青少年健全育成協議会主催の夏休み工作教室が開催され、32名(子ども10、保護者5、協力者17)が参加して、有明海の人気者「ムツゴロウ」作りをしました。まだら模様の木肌のプラタナスが素材で、あらかじめ作業工程の少し進められた部品を磨き、組み立てていきました。

背ビレや尾ビレを付ける穴を彫るのが少々手ごわい作業でしたが、脚となる車輪を取り付け、目玉を書き入れニスを塗り、3時間の中でお気に入りの作品を完成させることができました。

武石和正会長から「難しいことを粘り強くやりぬくことで力がついてくる」というまとめの話がありました。



それぞれのペースで作業する参加の小学生ら

